

du célèbre chanoine, notamment son *Discours sur les premiers troubles advenus à Lyon*, on y retrouve les mêmes expressions, les mêmes tournures de phrases, et jusqu'à l'emploi si fréquent des parenthèses, que l'on remarquera dans le document que nous offrons aujourd'hui à nos lecteurs, si bien qu'il est impossible de ne pas l'attribuer à Gabriel de Saconay. Aussi n'avons-nous pas hésité à placer cette œuvre inédite sous le nom de ce vigoureux champion du catholicisme, à l'époque des troubles religieux du xvi^e siècle, à Lyon et dans la province du Lyonnais.

A. VACHEZ.
